
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

皆さん最後までお付き合いありがと
うございます。本日は親睦委員会、島
袋委員長さんありがとうございま
す。これで、上半期すべてのプログラ
ムが終了です。 

福田会長からバトンをいただき、上半期を無事
に終えることができました。今年１年間お疲れ
さまです。来年は今年以上に良い年であります
ようにご祈念しまして閉会のお礼の言葉に代
えさせていただきます。来年 1 月 11 日（水）
に元気でお会いいたしましょう。良い年をお迎
えください。ありがとうございました。 

閉会挨拶  会長 小沢 孝 


